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Senatsverwaltung für Kultur und Europa

Herrn Abgeordneten Antonin Brousek (AfD) und
Herrn Abgeordneten Dr. Hugh Bronson (AfD)

über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei – G Sen –

Antwort

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19 / 14282

vom 12.12.2022

über Islamismus in Berlin (6) – Bedenkliche Unbedenklichkeitsbescheinigungen

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wann traten seit 2017 welche Moscheevereine oder islamische Organisationen an den Kultursenat heran,
um aus welchen Gründen und für welche Zwecke Unbedenklichkeitsbescheinigungen zu erhalten?

Zu 1.:
Die Neuköllner Begegnungsstätte e.V. (NBS) hat die Senatsverwaltung für Kultur und Eu-
ropa um eine Unbedenklichkeitsbescheinigung für die Unterstützung bei der Finanzierung
eines Bauvorhabens ersucht (siehe Antwort auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/13832).

2. Welchen Moscheevereinen oder islamischen Organisationen hat der Kultursenat seit 2017 aus welchen
Gründen und für welche Zwecke sogenannte Unbedenklichkeitsbescheinigungen ausgestellt?

3. Im Falle welcher Moscheevereine oder islamischer Organisationen hat der Kultursenat seit 2017 aus wel-
chen Gründen die Ausstellung sogenannter Unbedenklichkeitsbescheinigungen abgelehnt?
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Zu 2. und 3.:
Weitere Unbedenklichkeitsbescheinigungen wurden weder erteilt noch abgelehnt. Es ist
nicht Aufgabe der SenKultEuropa, Unbedenklichkeitsbescheinigungen zu erteilen.

4. Wofür genau bat Taha Sabri bzw. die „Neuköllner Begegnungsstätte“ im Juni 2017 die Senatsverwaltung
für Kultur und Europa um Ausstellung einer Unbedenklichkeitsbescheinigung?1

5. Mit welcher Begründung wurde Taha Sabri und seiner Neuköllner Begegnungsstätte im Juni 2017 keine
Unbedenklichkeitsbescheinigung ausgestellt?2

Zu 5.:
Siehe Antworten zu den Fragen 1. bis 3.

Berlin, den 19.12.2022

In Vertretung

Gerry Woop
Senatsverwaltung für Kultur und Europa

1 Vgl. Drucksache 19/13832, Schriftliche Anfrage der Abgeordneten Antonin Brousek und Dr. Hugh Bronson
(AfD) vom 08. November 2022 und Antwort vom 22. November 2022.
1 Vgl. Ebd.


